

Número 12, 5 de febrero de 2021

MENSAJE DEL DECANO

Se cumple el año de celebración de nuestro 25 aniversario que se ha visto empañado por la pandemia y nos ha imposibilitado llevar a buen término las actividades que teníamos previstas. Tras el día de celebración en febrero del año pasado, pudimos organizar las Jornadas de Educación y las videotertulias. Estas últimas, debido al éxito que han tenido, pensamos continuar organizándolas hasta finalizar el curso con una frecuencia mensual, dentro del proyecto Vidilla.

Todavía nos quedan muchas vicisitudes que pasar pero esperemos que las vacunas lleguen pronto y nos alegren un poco la vida.

Un abrazo virtual,

Plácido

Tabla de contenido

<i>MENSAJE DEL DECANO</i>	1
¡FELICIDADES XI CIDU!	2
PREMIO A DAVID PÉREZ JORGE.....	2
FALLECIMIENTO DE JOSÉ RAMÓN DÍAZ SUÁREZ	2
PRÓXIMA INCORPORACIÓN DE ITAHISA PÉREZ PÉREZ COMO VICEDECANA	3
NUEVA ESTRUCTURA DEL EQUIPO DECANAL.....	3
EDIFICIO DE LA NUEVA FACULTAD DE EDUCACIÓN.....	3
Síguenos en las redes.....	4

¡FELICIDADES XI CIDU!

El XI CIDU fue todo un éxito, con Amador Guarro, Javier Marrero y Manuel Area a la cabeza. Mucho profesorado de nuestra facultad contribuyó en gran manera al éxito de este congreso que, lamentablemente, no se pudo celebrar en nuestras aulas.



En total se presentaron 410 trabajos, distribuidos entre comunicaciones, póster y aportaciones a los simposios auto-organizados. Estos trabajos fueron firmados por 615 autores diferentes (que representan la esfera de personas interesadas o participantes directos e indirectos del CIDU). Se presentaron 29 propuestas de simposio, se aceptaron para su presentación 15 y 1 se retiró. Estos 15 simposios incluyeron un total de 60 comunicaciones.



PREMIO A DAVID PÉREZ JORGE

La plataforma EDUCA y la Obra Social ABANCA han dado a conocer los nombres de los ganadores de la cuarta edición de sus premios en los que se reconoce la labor profesional de docentes de toda España en las diferentes etapas educativas. En la categoría de educación superior, el profesor de nuestra facultad,

David Pérez Jorge, ha obtenido el segundo puesto nacional de un total de diez finalistas, después de Javier Cachón Zagalaz, de la Universidad de Jaén. La gala de entrega de estos galardones tendrá lugar de forma telemática el próximo 27 de febrero. Felicitamos a nuestro compañero

FALLECIMIENTO DE JOSÉ RAMÓN DÍAZ SUÁREZ

Durante muchos años en la antigua Escuela de Magisterio, el francés fue él. Gracias a José Ramón la llama del francés no se vio apagada por el auge del inglés, y muchos maestros y maestras de francés le deben su amor por esa lengua a él. Descanse en paz.

PRÓXIMA INCORPORACIÓN DE ITAHISA PÉREZ PÉREZ COMO VICEDECANA

El Consejo de Gobierno de enero aprobó la nueva directriz sobre vicedecanatos de la ULL. Es por esto, que nuestra facultad tendrá un vicedecanato más. Hemos decidido incorporar a Itahisa Pérez Pérez, profesora ayudante doctora del área de Teoría e Historia de la Educación, perteneciente al Departamento de Historia y Filosofía de la Ciencia, la Educación y el Lenguaje. Tomará posesión en los próximos días. Le deseamos mucha suerte en sus nuevas tareas de gestión.



NUEVA ESTRUCTURA DEL EQUIPO DECANAL

Cuando se incorpore la nueva vicedecana, el equipo decanal se reestructura de la siguiente manera:

Plácido Bazo Martínez, Decano.

Pilar Begoña Gil Frías, Secretaria.

Juan José Sosa Alonso, Vicedecano de Calidad Educativa, Innovación y Desarrollo Digital.

María Isabel Hernández Valle, Vicedecana de Pedagogía e Infraestructuras.

Miguel Fernández Cabrera, Vicedecano del Grado en Maestro/a en Educación Primaria y Alumnado.

Desirée González Martín, Vicedecana de Prácticas y Trabajo de Fin de Grado.

Antonio Jesús Sosa Alonso, Vicedecano de Internacionalización, Movilidad y Cultura.

Itahisa Pérez Pérez, Vicedecana del Grado en Maestro/a en Educación Infantil y Proyección Social.

EDIFICIO DE LA NUEVA FACULTAD DE EDUCACIÓN

La ULL presentó al Gobierno canario más de 50 proyectos para financiar por el Fondo de Recuperación y Resiliencia establecido por España para invertir el fondo especial que la Unión Europea ha concedido a España con motivo de la pandemia de la Covid-19. El primero de los nuevos edificios es el de la Facultad de Educación, presupuestado en 33 millones de euros.

Síguenos en las redes

Twitter: FacultadEducaciónULL

@FacultadEducUll <https://twitter.com/FacultadEducUll>

Página de Facebook: Facultad de Educación ULL

@educaull <https://www.facebook.com/educaull>

Instagram: @facultadeduc_ull https://www.instagram.com/facultadeduc_ull/

YouTube: La Facultad de Educación en Casa

<https://www.youtube.com/c/LAFACULTADDEEDUCACIÓNENCASA>

ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2021.12>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zero, s/n. Edificio Central, apartado 456.

38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife